

## **ABSTRAK**

### **Perkembangan percetakan Saridian di Kota Solok (1977-2005)**

**Oleh : Rini Marlina**

Skripsi ini mengkaji tentang perkembangan bisnis percetakan H.Syaiful Munir di kota Solok dengan nama Percetakan Saridian. Hingga saat ini, perusahaan milik H.Syaiful Munir terus berkembang dan semakin diperhitungkan. Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan bisnis keluarga H.Syaiful Munir serta strategi yang diterapkan perusahaan hingga dapat terus berkembang di Kota Solok. Penelitian ini termasuk penelitian sejarah perusahaan, tahap pertama yang penulis lakukan dalam penelitian ini adalah mengumpulkan informasi yang relevan yang berasal dari sumber tertulis dan lisan. Sumber tertulis diperoleh dari arsip-arsip yang ada di percetakan Saridian. Sumber-sumber lisan diperoleh dari wawancara terhadap 10 orang melalui proses wawancara dengan menyiapkan pertanyaan-pertanyaan pokok yang dirancang sebelumnya. Sumber lain yang mendukung penelitian ini adalah berupa buku-buku, majalah, jurnal, skripsi, artikel, dan internet. Data ini diperoleh melalui observasi langsung dan studi kepustakaan, yaitu perpustakaan pusat Universitas Negeri Padang, ruang untuk melihat tingkat keaslian/autentisitas data (kritik eksternal), namun terbatas pada pengujian yang bersifat kasat mata. Kritik internal hanya berupa uji kebenaran isi data untuk memperoleh keaslian data interpretasi digunakan untuk merekonstruksi peristiwa-peristiwa yang kemudian ditulis atau dipaparkan dalam sebuah tulisan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) perkembangan dan strategi yang diterapkan di percetakan Saridian milik H.Syaiful Munir di mulai dari tahun 1977 sampai dengan tahun 2005, yang terbagi dalam tiga periode : periode awal tanpa persaingan (1977-1984), periode perkembangan dan persaingan (1984-2000), periode stagnasi(jalan di tempat) dan kemunduran (2000-2005). (2) faktor yang mendorong sukses percetakan Saridian, Dari percetakan kecil yang menggunakan alat percetakan yang sederhana hingga mampu menjadi percetakan besar dan maju dan semakin berkembang dengan menggunakan alat cetak yang modern, yang mempermudah dan mempersingkat waktu dalam proses produksinya.